

Beschluss-Vorlage 2020/0265 zur Sitzung am 09.07.2020
des SOZIAL- UND JUGENDAUSSCHUSSES

TOP 3

öffentlich

Betreff: Namensgebung der Kindertagesstätte an der Alfons-Baumann-Straße

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

Kosten laut Beschlussvorschlag:

Euro

Kosten lt. Kostenschätzung

Euro

Kosten der Gesamtmaßnahme

(nur bei Teilvergaben)

Euro

Folgekosten

einmalig

lfd. jährl.

Euro

Veranschlagt

im Ergebnis-HH

2020

im Investitions-HH

2020

mit

Euro

Produktkonto

Haushaltsansatz

Bereits vergeben

Der zuständige Referent / Die zuständige Referentin
wurde gehört

hat zugestimmt

hat nicht zugestimmt

Sachverhalt:

Die seit dem 01.04.2020 unter der Trägerschaft der Stadt Germering stehende Kindertagesstätte an der Alfons-Baumann-Straße trägt noch den offiziellen Namen „Kindertagesstätte an der Alfons-Baumann-Straße“. Da dieser Name auf Grund der Übernahme der Einrichtung aus eher funktionalen Gründen gewählt wurde, ist das Team der Einrichtung auf die Stadt zugekommen und hat darum gebeten, der Einrichtung einen neuen, kindgerechten Namen geben zu dürfen.

Diesbezüglich schlägt das Team der Einrichtung den Namen „Nimmerland“, bekannt aus den Kindergeschichten über Peter Pan von James Matthew Barrie vor.

Die Leitung der Einrichtung, Frau Lamping, wird in der Sitzung über die Namensfindung berichten.

Zwar ist der Name „Nimmerland“ für sich alleine markenrechtlich nicht geschützt, es gibt aber in der entsprechenden Nizza-Klasse die eingetragene Marke „Strolchen-Nest – Nimmerland“. Aus rechtlicher Sicht könnte hier eine Verwechslungsgefahr bestehen. Aus diesem Grund hat die Verwaltung bei der entsprechenden Institution, der Kleine Strolche Kinder-Intensivpflegedienst GmbH, nachgefragt, ob es Einwände gegen die Nutzung des Namens „Nimmerland“ für die Kindertagesstätte an der Alfons

Baumann-Straße gäbe. Dies ist nicht der Fall und wurde uns dementsprechend schriftlich bestätigt.

Aus diesem Grund schlägt die Verwaltung vor, der Kindertagesstätte an der Alfons-Baumann-Straße den Namen „Nimmerland“ zu geben.

Beschlussvorschlag:

Der Sozial- und Jugendausschuss beschließt, der Kindertagesstätte an der Alfons-Baumann-Straße den Namen „Nimmerland“ zu geben.

Rattenberger, Martin

genehmigt OB